

Semana del 27 Noviembre
al 3 de Diciembre de 1927

Al cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de Julio Garreta, la comisión pro monumento al insigne compositor, hace un nuevo llamamiento a sus numerosos admiradores, para que, con su óbolo, contribuyan a perpetuar la memoria del llorado maestro.

Después de brillantes exámenes celebrados en esta Ayudantía de Marina, han sido nombrados prácticos de los puertos de San Feliu y Palamós, respectivamente, los señores Juan Mallol y Román Garrido.

El coadjutor de esta parroquia Rdo. D. Camilo Geis, pbro. ha trasladado su residencia a la Sellera, Organista de grandes facultades y notable poeta, deja en nuestra ciudad un grato recuerdo, por su cultura y trato afabilísimo.

En el Salón de espectáculos del C.E.I.D.A., actuó la pasada semana la compañía de revistas «Rin-rin» con un espléndido cuadro de atracciones que hicieron las delicias del público que llenó completamente el local en todas las sesiones.

En el teatro Novedades, la compañía de zarzuela del maestro Vicente Serrano, puso en tablas —Canço d'amor I de Guerra— y —El país de las hadas—. La labor artística de la compañía dejó mucho que desear.

En partido de campeonato provincial el equipo del C.E.I.D.A. empató a dos goles con el Port-Bou F.C. en el campo de este último conjunto.

La ciudad bajo la niebla y la llovizna. — Pese a que cada año se repite por estas fechas, el fenómeno que nos priva de la contemplación del paisaje al cubrirlo con espeso manto de niebla, nos sorprende y agrada hasta cierto punto.

Más cuando la cosa se convierte en llovizna, el panoroma ya cambia y las caras se ponen serias, porque al tener que transitar quedas hecho un asco, y en muchas calles, no sabes por donde pasar.

Decididamente, la llovizna va mal, por cuanto, —aparte los apagones de fluido eléctrico— nos pone en el aprieto de tener que vestir indumentaria de gran lluvia, y transitar por calles llenas de charcos, o bien quedarnos en casa y dejar de cumplir con nuestro trabajo.

Dos cosas están mal: la llovizna y las calles, si bien no todas por desgracia demasiadas.

La lluvia en el mes de Noviembre. — Según datos facilitados por el encargado del Pluviómetro de la E.E.C. Sr. Pedro Pujol, han caído sobre el suelo urbano, y en el pasado mes de Noviembre, los siguientes litros de lluvia:

Día 2= 4 lts; día 6= 14 lts; día 7= 3 lts; día 8= 6 lts; día 9= 30 lts; día 10= 25 lts; día 15= 6 lts; día 16= 27 lts; día 17= 6, 1/2 lts; día 19= 2 lts; día 22= 4 lts. Total= 127 lts. y medio, de agua por metro cuadrado de superficie.

El pasado Domingo día 1, se registró la cantidad de 54 lts. y medio.

Barbería **BASART**

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

DIETARIO

La festividad de San Eloy. — Celebróse en nuestra ciudad, en su día correspondiente, Domingo día 1, por los afiliados al Sindicato del metal.

A las 9'45 h. de la mañana se concentraron empresarios y trabajadores en la Casa Sindical, para desde allí dirigirse al domicilio del empresario Sra. Victoria Romá de Casellas, y recoger la imagen de su Santo Patrón, que había estado albergado allí desde el pasado año. Seguidamente se trasladaron acompañados de orquesta, a la Iglesia Parroquial, donde se celebró un solemne Oficio, cantado por la Capilla Parroquial.

Terminado el oficio, y con un poco de retraso a causa del mal tiempo, se llevó la imagen del Santo en procesión, al domicilio del empresario Sr. Joaquín Masallé al que le ha correspondido, por la edad, el honor de albergarla hasta el próximo año.

A las 12,45 y bajo un cielo encapotado, se desgranaron en el Paseo del Mar, las sardanas anunciadas.

La asistencia a los actos

religiosos fué considerable, si bien y como después confirmó el Jefe del Sindicato del metal, Sr. Juan Puig, faltaban algunos empresarios y sus correspondientes obreros. Nos dijo, que lamentaba ciertas ausencias, fuera de toda lógica en el día de celebrarse la fiesta patronal, y que toda diversión organizada con motivo de este día, resultaba fuera de lugar si no se honraba en primer lugar al Santo Patrón.

De las elecciones Municipales. — Celebróse conforme se había reseñado, y en la mañana del pasado domingo, la votación por parte de los Compromisarios sindicales, resultando elegido Concejal Representante del Tercio Sindical, el señor Laureano Roca Sicars persona bien conocida en nuestra ciudad, y a la que deseamos un feliz éxito en su paso por el Consistorio.

La votación se celebró en la sala de audiencias del Juzgado Comarcal, ante la Junta Municipal del Censo Electoral, formada por los Sres. Enrique Llinás, Juez



miscelánea de ACTUALIDAD

Domingo en jueves

¿Y si cambiáramos estos dos días tal como se detalla: domingo en jueves? Porque son muchas las veces, las semanas, que el jueves es un día magnífico, espléndido, soleado, mientras que el domingo resulta, como el pasado, lluvioso, frío y triste.

Y fijémonos en una cosa muy curiosa: que el domingo quedaría, entonces, muy bien centrado. Tres días laborables antes y tres después. Sería el verdadero fiel de la semana. En este caso, el domingo no tendría razón para mostrarse antipático cuallo fué hace cuatro días. Tendría que ser justiciero, bondadoso, con buena cara.

¡Ah! y si nos fijamos en el cuadro sinóptico de lo que entonces sería la semana, veremos que socialmente daríamos un gran paso. Lunes, martes, miércoles y domingo. Jueves, viernes, sábado y domingo. Dos días de paga a la semana, ¿Qué tal parece? ¿Y si lo eleváramos a la Superioridad? Mucho mejor que una semana de cuarenta horas.

Agosto para los cines,

Establecida esta modalidad de domingo en jueves, para los cines se convertiría en agosto todo el año. Ya no sería necesario aguardar el mal tiempo para cosechar buenas entradas. Casi cada día sería propicio para ir a nuestros dos salones a meter mucho ruido. Los insociables podrían llegar a hacerse los amos de los cines.

También sería mejor ocasión para ir aumentando los precios sin que el público se diera cuenta. Tantos días, tantas